
Février 2016 / N° 85Février 2016 / N° 85le journal trimestriel de l'Adapei26 - le journal trimestriel de l'Adapei26 - N° 120 / Novembre 2024N° 120 / Novembre 2024

ParentsParentsinfos

Galapei 2024 



Atelier

À lire
dans ce numéro :

Après un été chaud et bref (les 
températures basses étant 
précoces cette année) pendant 
lequel, j’espère vous avez pu 
vous ressourcer, vous reposer 
ou, au moins, couper un peu 
avec l’actualité de l’Adapei de la 
Drôme, nous voici vite replongés 
dans le quotidien.
Avant d’aborder la rentrée, 
je voudrais revenir sur le 
Galapei qui, une nouvelle fois, 
a été remarquable tant pas 
sa qualité que par le nombre 
d’artistes présents. Les invités 
du Domaine du Plôvier ont mis 
l’ambiance dès l’ouverture du 

spectacle, avec un époustouflant ballet de fauteuils. Les scènes 
et performances des différents groupes se sont succédé, à un 
rythme étourdissant jusqu’au final, réunissant tous les acteurs 
de ce magnifique spectacle sur scène. Le Galapei, rendez-vous 
désormais incontournable de la vie de notre association, montre 
bien toute la vitalité des activités réalisées dans les secteurs et les 
établissements. Je vous invite, d’ores et déjà, à bien noter la date 
du prochain Galapei qui aura lieu le 15 juin 2025.
Dès la rentrée, l’émotion était également au rendez-vous avec le 
retour du Jumbo, cette année à la Motte-Chalacon. Un immense 
merci à l’AMS (Amicale des motos sides) de Drôme Ardèche qui 
a su, tout au long d’une super journée, régaler l’ensemble des 
résidents du site Adapei26-Clair Matin mais aussi les résidents de 
nos foyers de Pierrelatte et Montélimar venus en visiteurs. Cette 
journée de fête s’est conclue par une belle réception offerte par la 
mairie et une soirée animée par une chanteuse qui restera dans les 
annales, vivement l’an prochain….
Septembre marque la mise en action de notre Projet Associatif 
Global, ce PAG dont tout le monde loue la grande qualité et la 
précision. Ce que nous voulons réaliser fonctionnera si vous êtes 
nombreux à faire partie d’un ou de plusieurs défis, c’est pourquoi 
il est urgent que vous vous inscriviez par le biais de vos présidents 
de secteurs. Ne tardez pas, vous risqueriez de rater les premières 
réunions qui sont déjà programmées sur les différents thèmes.
Bien sûr, notre Opération brioches est, elle aussi, en cours, avec 
l’objectif de vendre plus de 30 000 brioches commandées pour 
l’ensemble des points de vente drômois. Vous pouvez encore 
rejoindre nos équipes qui vont quadriller le département afin 
que la brioche de l’Adapei26 soit, plus que jamais, la brioche de 
la solidarité. De nombreuses réalisations ont déjà été menées à 
bien, grâce à votre générosité et à toute l’équipe départementale 
qui se mobilise autour de Denis Barnier et Chrystelle Brégoli, 
nouvellement élue au poste de vice-présidente.
Bonne lecture du numéro 120 de notre revue qui ne cesse de 
grandir et de s’enrichir de tout ce qui se fait au sein de notre 
association, je vous dis à bientôt…

Jean-Luc Chorier

Président 
jlchorier@adapei26.org
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Notre agenda
14 au 20 octobre : Opération Brioches
6 novembre : 18h, site Adapei26-l’Agora : 
réunion à thème secteur de Romans : les 
obsèques
10 novembre : 14h30, salle des fêtes 
de Pierrelatte, pièce créée à partir de 
témoignages de familles touchées par le 
syndrome XFragile. Tous publics. Buvette et 
collation.
6 novembre : repas des brioches 
20 novembre, 18h30 : AG Coala, salle des 
fêtes de Beaumont Monteux
24 novembre : loto du secteur de Romans, 
salle Jean Cocteau à Bourg de Péage.
25 novembre : date limite des commandes 
pour le catalogue de Noël
28 novembre : 18h, Esat Adapei26-Saint 
Vallier : réunion à thème secteur Nord : les 
orientations possibles à la sortie d’IME. 
(Même thème prévu pour le secteur Sud, date 
à déterminer)
30 novembre : Soirée du Vin nouveau avec le 
Rotary du tricastin
15 décembre : livraison au siège des 
commandes catalogue de Noël
Mois de décembre : emballage des paquets, 
Décathlon Montélimar
15 juin 2025 : Galapei à Montelier 

Bienvenue à... 

Ils nous ont quittés...

Tous nos vœux de bonheur à...

Félicitations à...

Emilie Obry qui a rejoint 
le siège au poste de 
Responsable Patrimoine 
et Environnement de 
Travail. 

Nous présentons nos sincères condoléances aux familles, aux amis et aux 
professionnels proches des résidents ou bénévoles récemment décédés. 

Nous avons la tristesse de vous faire part du décès de 
Isaure ROCH. Elle vivait à la MAS Adapei26-l’Agora 
depuis le 12 janvier 2009. Isaure est décédée à l’âge de 
35 ans, le lundi 05 août 2024, au centre hospitalier de 
Romans, entourée de ses parents.
Toutes nos pensées vont à sa famille ainsi qu’aux résidents 
de la MAS. 

Nous avons la tristesse de vous faire part du décès de 
Henri LAIGROS. Il vivait à la MAS Adapei26-l’Agora, 
depuis le 12 janvier 2009. Henri est décédé à l’âge de 
61 ans, le vendredi 09 août 2024, dans l’établissement, 
entouré des professionnels.
Toutes nos pensées vont à sa famille, ainsi qu’aux 
professionnels du site Adapei26-l'Agora qui l'ont 
accompagné jusqu'à son dernier souffle.

Mme Reynaud, maman de Véronique qui a été accueillie à l’ESAT de 
Valence et au foyer Surel à Saint-Marcel durant de nombreuses années; 
Mme Reynaud assurait avec ses enfants la distribution des brioches sur le 
village de Montmiral.
Le secteur de Romans présente à la famille ses sincères condoléances.

Nous sommes tristes du décès de plusieurs personnes du secteur Nord. 
Elles étaient actives tant que cela a été possible pour elles.
Mme Lucette Metel : ses funérailles ont eu lieu le 12 aout à St Avit d’où était 
originaire la famille. Avec Robert son époux, lui aussi décédé, ils étaient les 
parents de Josiane (décédée en 2019) qui travaillait à l’ESAT de St Vallier et 
était au Foyer d’hébergement. Ils l’ont bien accompagnée, étaient présents 
à nos réunions et donnaient de leur temps à nos manifestations et même 
aux rencontres régionales.
M. Marcel Crouzet est décédé vendredi 23 août. C’était le papa de Thierry 
qui travaille à l’ESAT de St Vallier. Il a longtemps été élu au CVS de l’ESAT, 
présent ainsi que toute sa famille à la kermesse où il animait le concours de 
boules. Il a également été administrateur de Adapei de la Drôme.
Et puis, nous apprenons le décès de Mme Janine Coulaud, la maman de 
Nicolas Martos qui travaille à l’Esat de St Vallier et est hébergé au FH.
Nous partageons leurs peines et présentons toutes nos condoléances à 
leurs enfants et à leur famille.

Alain Hélou

Marie-France et Gilles 
ROBERT, résidents du foyer 
appartement Adapei26 - 
Romans. Ils se sont dit oui le 
6 juillet dernier. Ils souhaitaient 
partager leur bonheur dans 
Parents infos : « Nous sommes 
bien contents d'être mariés. 
Nous sommes heureux. Tout 
s'est bien passé et tout le 
monde était content. On a 
invité beaucoup de monde".

Chrystelle Brégoli élue vice-présidente de 
l’Adapei26 en charge de la vie associative et de 
l’action familiale. Merci à Denis Barnier pour le 
travail qu’il a fourni à cette vice-présidence qu’il 
a choisi de quitter. Denis reste administrateur, 
responsable de la commission patrimoine et de 
l’opération brioches. 

Vos bons plans...
Nous souhaiterions créer une rubrique de 
partage d’informations que beaucoup de 
familles recherchent… Vous connaissez un 
dentiste, un psy, un centre de vacances ou 
un tout autre « bon plan » à partager pour les 
personnes accompagnées.
Ecrivez-nous ! parentinfos@adapei26.org



Vie et action  
associatives

Assemblée Générale 2024

4

Dans nos assemblées générales, il y a des éléments immuables, ou presque : Certains nous ravissent… Un public 
nombreux, plus de 200 personnes cette année encore, composé de familles attentives au bien-être de leurs proches, 
d’amis de notre association, de personnes accompagnées, de personnes impliquées, de salariés ainsi que de nombreux 
élus : maires, conseillers municipaux, conseillers départementaux soucieux du devenir de notre association et de 
l'accompagnement offert aux personnes handicapées que nous accueillons.
Depuis de nombreuses années, nous nous 
en réjouissons, nous pouvons aussi compter 
sur la présence de Françoise Chazal, Vice-
présidente du Conseil départemental et 
présidente de la Maison départementale de 
l'autonomie. Son implication et son écoute 
en ont fait une interlocutrice privilégiée que je 
remercie, à nouveau, d'avoir été des nôtres le 
28 juin. Elle était accompagnée par Véronique 
Geourjon-Reyne, directrice générale adjointe 
des Solidarités du département que nous 
remercions également pour sa présence.
Immuable aussi, et heureusement, 
l'engagement des bénévoles du secteur 
qui organisent l'assemblée générale. Cette 
année, ce sont les bénévoles du secteur de 
Romans qui se sont retroussés les manches 
et qui, dès 7 heures, le matin, étaient présents 
sur le site pour nous accueillir avec un petit-
déjeuner. Merci à eux d'avoir mis en œuvre 
tout ce dont nous avions besoin dans la salle 
des fêtes de Châtillon-Saint-Jean. Le maire, 
Daniel Barruyer a eu la gentillesse de venir 
faire le discours d'accueil. Merci également 
aux bénévoles pour l’organisation du déjeuner 
qui a suivi l’AG, nous étions une centaine à 
nous régaler à Mours, au Restaurant Bancel.
Immuable, enfin, puisque légalement 
obligatoire, la présentation des résultats 
financiers de notre association. Si, comme 
chaque année Patrick Eymard, premier vice-
président et trésorier de notre association 
s'est employé, avec pédagogie, à nous 
faire comprendre les subtilités des chiffres 
de notre association, Laurent Simmo, notre 
commissaire aux comptes, a, lui, rompu avec 
la tradition. Dès le début de l'assemblée générale, il a émis une alerte quant à nos résultats financiers. Cette alerte 
était, bien entendu, destinée à nos financeurs. Problème cette année, comme l'an dernier l’Agence Régionale de Santé 
n'avait encore pas jugé nécessaire de se déplacer. La délégation Drômoise n’avait envoyé aucun représentant 
écouter les souffrances de nos adhérents, les souhaits des personnes que nous accompagnons ou encore le 
bilan financier auquel nous devons faire face.
Et pourtant, l'un des moments forts de nos assemblées générales est, sans nul doute, la partie dédiée aux questions 
de la salle. Comme depuis plusieurs années malheureusement, des familles nous ont interpellés et ont interpellé nos 
financeurs (présents ou absents…). Quant au manque de place en foyer de vie, le problème des personnes vieillissantes 
sans solution adaptée à leurs besoins, aux jeunes en amendements Creton, bloqués en IME bien au-delà d'un âge 
raisonnable, faute de place dans les établissements pour adultes. A ces différents objets de détresse pour nos familles, 
se sont ajoutées, cette année, plusieurs interventions traduisant l’inquiétude des membres de notre association face 
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Focus 
Un grand merci à Denis Barnier pour son implication 
et le travail considérable qu’il a fourni pour notre 
association au poste de Vice-Président, en charge 
de l’action associative. Denis a choisi de réduire 
ses activités au sein de l’Adapei et de quitter ce 
poste. Il reste néanmoins un élément moteur 
de notre association et conserve ses mandats 
de responsable de la commission patrimoine 
et d’administrateur. C’est aussi lui qui a géré de 
main de maître l’opération brioches 2024, puisqu’il 
est également responsable départemental de 
l’opération. Je me réjouie donc de pouvoir continuer 
à m’appuyer sur son expérience, son engagement, 
sa rigueur et son implication sans faille, si précieux 
pour notre association.

aux trois années consécutives de 
résultats déficitaires et aux charges qui 
continuent à augmenter.
Si ces problèmes sont tous aussi 
importants les uns que les autres et 
même s’il n’existe pas de hiérarchie 
dans la douleur, je souhaite terminer 
cet article en saluant très sincèrement 
le courage dont a fait preuve un 
papa. Au cours d’un témoignage 
poignant, il a remercié l’Adapei pour 
l’accompagnement dont son fils, 
aujourd’hui décédé, a bénéficié. A mon 
tour, je remercie ce papa qui, à travers 
son intervention à l’AG nous rappelle 
pourquoi nous, familles et association, 
professionnels de l’Adapei26 et 
personnes accompagnées continuons 
de nous battre sans relâche : Un 
accompagnement de qualité, adapté 
aux besoins de chacun et respectueux 
de ses choix.

Jean-Luc Chorier

Témoignage émouvant d'un papa...
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Mardi 10 septembre, les deux conseillers départementaux 
du canton de Montélier, Valence 2, Alban Pano, également 
Maire de Chabeuil et Nathalie Iliozer-sont venus rencontrer les 
équipes et les personnes accompagnées du site Adapei26-
Les Magnolias à Montélier.
Ils ont été particulièrement attentifs à la présentation que 
nous leur avons faite et se sont montrés très intéressés 
par les difficultés que nous rencontrons dont le manque de 
financement et le nombre de personnes en attente d’une place 
adaptée à leurs besoins.
Merci à Luc Bauvet, Président du secteur de 
Valence, Maryvonne Mounier, déléguée de 
l’association auprès du site, Hamida Harrang, 
Directrice générale Pascal Duruisseau, 
Directeur du site, Isabelle Gouriten, Chef de 
service de l’EAM, François Trichard, Chef de 
service du foyer de vie et Baptiste Lodéon, chef 
de service de la MAS qui m’ont accompagné 
pour accueillir ces deux élus.
Merci également aux équipes de professionnels 
et aux résidents qui nous ont accueillis sur leur 
lieu de vie. Une dédicace spéciale à Guillaume 
qui nous a même ouvert les portes de sa 
chambre.

Lundi 30 septembre, c’est la députée de la circonscription, 
Marie Pochon, accompagnée de Muriel Paret, conseillère 
départementale qui est venue visiter le même site. Le Dauphiné 
Libéré a couvert la visite et en a tiré un article d’une demie 
page, en rubrique région, sur le manque de places. Pascal 
Duruisseau était à nouveau sur le pont pour nous accueillir. 
J’étais en compagnie de Chrystelle Brégoli, vice-présidente de 
l’Adapei de la Drôme et Luc Bauvet, président du secteur de 
Valence. François Trichard, chef de service du foyer de vie et 

Emeline Echasserieau assistante 
sociale du site ont ponctué notre 
visite de précieuses informations 
sur la vie des personnes 
accompagnées que nous avons 
rencontrées.
La visite s’est conclue par la rencontre de 2 des 412 familles en attente d’une place pour 
leur proche dans l’un de nos établissements ou service. Leurs témoignages poignants 
ont permis à l’élue de bien appréhender les difficultés auxquelles les personnes sans 
solution adaptée et leur famille doivent faire face. Marie Pochon a reçu ces témoignages 
avec beaucoup d’empathie et a promis de faire tout ce qu’il était en son pouvoir, dans le 
contexte politique et financier que l’on connaît… Au minima, elle a assuré les familles de 
porter leurs voix à l’Assemblée nationale. Nous savons pouvoir compter sur elle.

Jean-Luc Chorier

Site Adapei 26 - Les Magnolias :
deux conseillers départementaux et une députée en visite
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Luc Gâteau, président de l’Unapei, a dénoncé le 
manque de financements. Il impacte sérieusement la 
qualité de l’accompagnement, les droits des personnes 
accompagnées et de leurs familles. Il a rappelé que nos 
associations parentales sont de plus en plus confrontées 
à une augmentation croissante des « situations 
complexes ». Malgré nos efforts considérables pour 
trouver des réponses adaptées, les listes d’attentes ne 
cessent d’augmenter. Malheureusement, elles touchent 
en priorité les personnes en situations complexes. Nous 
sommes invités à nous mobiliser pour faire entendre nos 
voix, à faire bloc. « Ce qui se joue, ce sont les conditions 
sans lesquelles la solidarité n’existerait pas dans notre 
pays ».
Pour revivre les temps fort du discours :
https://Inkd.in/exgBYiCk
Autour de ces enjeux, de nombreux témoignages de 
parents ont marqué l’assemblée.
Lors de tables rondes, nous nous sommes interrogés sur 
les possibilités de construire une société inclusive face 
à ces situations complexes : Quelles sont les conditions 
nécessaires pour un vivre ensemble réussi ? Quel est le 
rôle des politiques publiques dans l’inclusion ? Quelles 
sont les responsabilités individuelles et collectives ? 
Ou encore : quelles solutions concrètes avons-nous 
pour répondre aux réalités vécues par les personnes en 
situation de handicap et leurs familles ?
Ce congrès restera un moment fort pour notre association. 
En effet, les résidents du foyer les Mûriers de St Vallier 
ont remporté le prix UNAPEI GMF, d’un montant de 

3000 euros. Ils avaient candidaté en présentant leur 
voyage solidaire au Maroc (voir pages établissements). 
Ils ont ainsi été mis à l’honneur devant plus de 500 
personnes. Nous sommes fiers d’eux et nous leurs disons 
encore BRAVO !
Le prochain congrès aura lieu les 18, 19, et 20 juin 2025 
à Caen.

Chrystelle Bregoli

Association : Congrès de l'Unapei à Tours
Le 64e Congrès de l’Unapei, « S’engager pour le vivre ensemble : le défi des situations complexes », s’est tenu 
cette année les 12, 13 et 14 juin derniers. Nous étions une petite délégation Drômoise à avoir fait le déplacement 
pour représenter notre association. Au programme : visite des établissements le mercredi, Congrès sur la 
journée du jeudi et enfin l’Assemblée générale, le vendredi.
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Samedi 31 août, les petites ruelles 
du joli village de La Motte Chalancon 
se sont animées pour le plus grand 
bonheur des résidents site Adapei26-
Clair Matin et d’autres foyers de 
l’association. En début de matinée, 
c’est avec beaucoup d’impatience 
que tous attendaient l’arrivée de 
Sylvie et ses amis, side-caristes et 
motards de l’Amicale Moto Side 
26/07.

Tout au long de cette magnifique 
journée, chacun a profité, d’une ou 
plusieurs petites balades en side car, 
ponctuées d’un convivial déjeuner 
pique-nique.

En promettant de se revoir bientôt, la 
journée s’est terminée par un apéritif 
réunissant résidents, villageois et 
professionnels sur la place du village. 
La fête fût suivi d’un dîner-buffet 
musical et dansant dans les jardins de l’établissement.

Merci à tous les participants, ainsi qu’à Jean-Luc Chorier, Denis et Marie-Claude 
Barnier, Laurence Chaix de s’être joints à nous pour ce merveilleux moment de 
partage, qui au-delà des photos, restera gravé dans nos mémoires.

Marie-Laure COURBOIS

Site Adapei 26-Clair Matin : Jumbo
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Site Adapei-26
Clair Matin 
Jumbo
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Secteur Romans
Merci à Nadine et ses amies de faire connaître l'Adapei 
et d'organiser l'option brioches.

Secteur Sud
C’est avec une fréquentation importante, de personnes diverses et 
variées que s'est déroulée la journée du Forum des Associations 
de Pierrelatte assurée par Cécile et Laurence le matin et Denis et 
Emmanuel l'après-midi. Plusieurs personnes se sont proposées pour 
être bénévoles pour la vente de brioches !

Secteur Nord
Alain, Gilles, Robin, Henri, William (avec sa tenue de porteur de flamme 
Olympique), Stéphanie, Fadoua, Marie-Noëlle, Robert, Noëlle, Tristan, Christiane, 
Daniel, Michel, Dominique, Olivier et Chrystelle ont quadrillé le secteur en tenant 
des stands aux forums de Saint-Vallier, Tain-Tournon, Valloire, Saint-Uze, Saint-
Rambert-d’Albon et Anneyron. Merci !

Association : Petit tour des forums...



11

Vie et action  
associatives

Le 22 juin, dès 7h du matin à Roanne, joie 
et fierté étaient au rendez-vous malgré le 
petit "crachin" de pluie et le réveil matinal. 
La FFSA (Fédération Française de Sport 
Adapté) avait organisé une course de 
relais particulière ! Tous les participants 
étaient porteurs de trisomie 21. Ceci afin 
de leur donner une visibilité et de militer 
pour le retour à la participation des 
personnes ayant un handicap intellectuel 
aux jeux paralympiques. Vous trouverez 
toutes explications et argumentations 
sur le lien suivant : https://informations.
handicap.fr/a-jeux-para-pourquoi-
le-handicap-mental-est-il-sur-la-
touche-36553.php
C'est ainsi que 3 de nos jeunes ont été 
tirés au sort pour participer à ce relais et 
évoluer dans une scénographie bien orchestrée, au milieu de champions sportifs. C’est donc avec le capitaine Nicolas 
Virapin, champion du monde d'athlétisme adapté que William Forrest (Coala et club de foot adapté de Davézieux), 
Jessy Barreiros (Coala) et Tristan Baratin (Coala) ont chacun porté avec dignité et émotion cette flamme olympique. 
Moment qu'ils ne sont pas près d'oublier !
Espérons que cette flamme ira loin et portera des étincelles pour une inclusion toujours plus grande !

Mathilde Forrest

JO Flamme Olympique : relais collectif
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Retour sur l'été
Juin, Juillet sur le secteur Romans ont été les mois des possibilités de rencontres. Le choix des lieux, des 
sujets ont été nombreux. Chacun pouvait avoir la possibilité de participer, de constater que l’Adapei26 est une 
association vivante, indispensable pour nos enfants. A tout moment, vous pouviez constater le dynamisme de 
l’équipe, leur joie d’organiser des activités mais aussi leurs besoins d’être plus nombreux pour animer la vie du 
secteur.

Au menu, nous avons débuté par :

15 juin Rallye des grands-mères à Parnans
Vous pouviez rêver devant les copies d’un taxi de la Marne, du Citroën de “Louis la Brocante” et encore devant bien 
d’autres véhicules anciens. Après la balade, le repas, danser “en ligne” était envisageable. Quelle belle journée !

ROMANS  Président : Patrick Eymard
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ROMANS  Président : Patrick Eymard

Nous avons poursuivi, le lendemain avec le

GALAPEI
Cathy nous a encore montré son talent de metteur en scène. 
Le public s’est déplacé nombreux pour assister à un spectacle 
impressionnant de part l’organisation des séquences, le talent 
des acteurs, l’accueil à l’entrée ou à l’entracte.

Puis le samedi suivant avec

l’Assemblée Générale
Dès vendredi, l’équipe était “à pied d’oeuvre” pour préparer 
les lieux afin de vous accueillir le mieux possible dans la salle 
des fêtes de Châtillon St Jean. Même s’il n’y avait pas de 
responsable politique (élections obligent), il était important 
d’entendre et de prendre conscience des difficultés à gérer les 
établissements à l'heure actuelle.

et pour terminer 

la réunion publique le 3 juillet
M. Chorier et Mme Harang ont exprimé, à nouveau, leurs difficultés dans les relations avec l’Agence Régionale de 
Santé, leur souci d’accompagner au mieux les équipes puis ils ont répondu aux questions du public.
Mme Ambert, M. Monnot, Mme Saïf, Mme Pandraud ont expliqué leur organisation avec une passion rassurante.
Apéritif et repas ont conclu cette soirée.

Le groupe des

Nous Aussi Romans
était en réunion le 29 mai.
Ils préparent leurs prochaines animations.
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ROMANS  Président : Patrick Eymard

• 13 novembre : 18h, site Adapei26-l’Agora : réunion à thème : les obsèques
• 24 novembre : loto du secteur de Romans, salle Jean Cocteau à Bourg de Péage.
• 25 novembre : date limite des commandes pour le catalogue de Noël
• 15 décembre : livraison au siège des commandes catalogue de Noël
• 15 juin 2025 Galapei à Montélier 

Dates à retenir :

Don pour l’IME
Si je vous dis “tovertafel” … Traduisez par table maqigue.

En effet, ce sont des projections lumineuses interactives 
qui créent l’étonnement et l’émerveillement. Ces jeux 
stimulent les capacités cognitives, éveillent les sens et 
favorisent les relations.

C’est grâce aux bénéfices de diverses actions faites sur 
le secteur, que notre IME de Triors peut bénéficier de ce 
nouvel outil.

Décès
Notre secteur a vu partir, cet été :

• Isaure, MAS Adapei26-Agora, la fille de M. et Mme ROCH de Châteauneuf.

• Mme REYNAUD maman de Véronique qui a été accueillie à l’ESAT, à Valence et au foyer Adapei26-Surel, à Saint 
Marcel durant de nombreuses années; elle assurait avec ses enfants la distribution des brioches sur le village de 
Montmiral.

Le secteur présente aux familles ses sincères condoléances.



Alors que les activités et le fonctionnement du secteur sud reprennent en 
douceur, nous avons pu nous réunir ce samedi à la Motte Chalancon à 
"Clair Matin" où nous avons agréablement été reçus par les résidents et les 
professionnels pour une journée qui a mis des papillons dans les yeux des 
résidents. (photo 1)

En effet l'amicale des motards Side-car sont venus à plusieurs pour faire 
des baptêmes ou des tours à ceux qui le désiraient à bord des bolides le 
temps d'une petite balade dans la belle montagne de La Motte.

S'en est suivi un convivial pique-nique à l'abri du soleil et un apéritif plus 
tard dans le village. (photo 2) 

Nous avons pu tester les nouveaux 
tricycles reçus à la Motte Chalancon 
financés par l'opération brioches et, c'est 
un véritable bonheur, j'ai laissé mon frère 
pédaler, c'était parfait ! (photo 3) 

Nous reprenons nos réunions du secteur 
sud avec beaucoup de "travail" en 
perspective ! 

Nous attendons des parents qui peuvent 
venir ponctuellement ou régulièrement 
nous prêter main forte car nos équipes toujours aussi partantes et joyeuses 
commencent à se fatiguer après, pour certains, 40 ans de précieux bénévolats.

Laurence CHAIX

L’actu  
des secteurs

SUD  Présidente : Laurence Chaix - 06 59 30 84 94 / Vice-président : Georgette Reichard

15

Le mot de la Présidente

•  10 novembre : 14h30, salle des fêtes 
de Pierrelatte, pièce créée à partir de 
témoignages de familles touchées par le 
syndrome XFragile. Tous publics. Buvette 
et collation.

•  25 novembre : date limite des commandes 
pour le catalogue de Noël

•  30 novembre : Soirée du Vin nouveau 
avec le Rotary du Tricastin

•  15 décembre : Fête de Noel - Animation 
musicale et cadeaux

•  15 décembre : livraison au siège des 
commandes catalogue de Noël

•  Janvier 25 : Loto, salle des fêtes, Pierrelatte
•  15 juin 2025 : Galapei à Montelier 

Si vous voulez participer et nous aider 
bénévolement, nous contacter au :
06 59 30 84 94

Calendrier
Vendanges du cœur
Samedi 21 septembre, au Domaine des 
Bartavelles à Chantemerle les Grignan, 
Le Rotary et le secteur sud Adapei26 ont 
organisé les vendanges du cœur. 

Les résidents du foyer d’hébergement 
Adapei26-Le Village y ont participé durant la matinée, 
ils étaient ravis de ce beau moment. Ils ont également 

apprécié les 
échanges avec 
les personnes 
présentes des 
autres foyers 
ainsi que le 
partage du 
repas.

Photo 1

Photo 3

Photo 2
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SECTEUR MONTÉLIMAR 

C’est par une chaude journée de printemps qu’a eu lieu le vendredi 7 juin dernier à midi la fête tant attendue du foyer 
Adapei26-les Oliviers, à Montélimar.
Dans une ambiance ayant pour thème une guinguette, 
illustrée par des costumes colorés et animée par des 
chorégraphies endiablées, chacun a pu profiter d’un 
bon moment de convivialité et de partage. 
Avec un repas salades et brochettes préparé par 
l’équipe de la cuisine du foyer, nous avons tous pu 
nous régaler tout en étant accompagné durant nos 
agapes par un groupe vocal pop folk dispensant une 
ambiance musicale toute en douceur.
Vivement l’année prochaine !

Foyer Adapei26-Les Oliviers : jour de fête
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SECTEUR MONTÉLIMAR 

A l’issue de l’édition 2023, nous formions des vœux 
pour que le tournoi 2024 ne connaisse pas des condi-
tions aussi difficiles. Hélas, les orages et la pluie fai-
saient cette année un retour en force et là aussi la tenue 
de la compétition fut en un temps menacée…

Il fut tout de même décidé d’annuler le tournoi qui devait 
se tenir entre les divers foyers de vie inscrits mais la 
plupart des équipes corporatives participantes, malgré 
quelques forfaits de dernières minutes, décidèrent que 
le trophée Menendez serait bien attribué en 2024.

Mieux protégés que l’année dernière par des auvents 
démontables mis à disposition par la Mairie de Monté-
limar, nos bénévoles du secteur ont répondu présents 
pour tenir les divers stands qui ont permis à nos cou-
rageux footballeurs et aux spectateurs ayant bravé les 
éléments, de venir boire, se restaurer, se réchauffer 
et partager un bon moment tout en profitant de l’am-
biance et du spectacle en attendant la tombola.

Un grand merci à tous, sportifs, bénévoles et specta-
teurs qui malgré des conditions climatiques difficiles 
ont permis à cette édition 2024 d’aller à son terme.

Tournoi de foot corpo
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SECTEUR NORD 

Le 24 mai, la gomme a chauffé sur le circuit du karting de Châteauneuf sur Isère, Eurokart. En effet, une quarantaine 
de personnes accompagnées dans nos établissements, jeunes ou adultes, ont déferlé sur le circuit au grès de leurs 
envies (biplace-monoplace) durant ce bel après-midi sportif. Les jeunes, encadrés par une équipe de bénévoles se 
sont ensuite retrouvés autour de la table pour partager un repas. En plus, de bonnes séances de rigolades autour 
de divers jeux de société. Quant aux adultes et familles, ils ont eu de nombreuses possibilités d'échanges autour 
du buffet.
Ce fût une nouvelle fois un moment convivial très apprécié par tous. Merci à tous les participants.          

Aurélia Fernandez

Une petite délégation du secteur a représenté l’Adapei de la Drôme au congrès 
de l’Unapei (voir article page associative).
Bravo aux résidents du foyer « Les Mûriers » qui remportent le prix Unapei 
GMF avec leur voyage solidaire au Maroc. Nous sommes fiers d’eux.

Le groupe et Valérie, 
heureuse d’avoir le prix 
entre ses mains.

 EN PISTE

 CONGRÈS UNAPEI À TOURS
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SECTEUR NORD 

C’est une nouvelle fois, avec le soleil du dimanche, que la fête de l’été a 
eu lieu au sein du parc de l’IME à Saint-Uze.
Une centaine de personnes se sont retrouvées autour de la délicieuse paëlla 
de Dominique et de la tarte aux citrons de Robert.
Le groupe Leitmotiv était présent pour animer cette journée en musique. 
Comme d’habitude la malle aux surprises (vente d’enveloppes) a été très 
vite vidée. Notre pilote, Henri, a de nouveau permis à de nombreux jeunes 
de profiter de tours de kart. Dans l’après-midi, théâtre (avec Mylène Léorat) 
et magie (J. Philippe de l’association Petit Magicien) ont ravi les spectateurs 
embarqués par le groupe « Nous Aussi ». Et puis, le temps avançant, ce fut 
le tirage de la tombola avec de nombreux lots distribués. Le 1er lot était un 
voyage de 4 jours en Espagne pour 4 personnes.
Pour la réussite de cette journée, il faut remercier tous les bénévoles 
(préparation, recherche de lots, tenue de la buvette, stand, distribution des 
repas, mise en place et rangement etc…) mais également les familles, amis et 
personnes accompagnées participantes (présence, vente de tickets tombola, 
apports de lots etc…). Un beau début de vacances…

 Françoise Bouchet

 FÊTE DE L'ÉTÉ DU 7 JUILLET
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SECTEUR NORD 

 JOURNÉE DÉTENTE À MONTÉLIER
Retour en images sur bel après-midi de partage entre secteurs (voir article page associative).
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SECTEUR NORD 

 DES DONS POUR LE SECTEUR

 DES VÉLOS POUR LE SESSAD PRO

Un très grand merci à la société CBOS et à son dirigeant Christian Bret. Ils ont remis au secteur un chèque 1000 
euros et, également, un grand merci à M. Bernard Bruyère représentant de « La Marche des potiers ». Il nous 
a remis, comme chaque année, un chèque de 100 euros (nous mettons à disposition notre terrain lors de leur 
randonnée annuelle).

Chrystelle Brégoli

Cette année, la caisse de St 
Vallier a choisi d’aider notre 
SESSAD PRO en finançant 
2 magnifiques vélos adaptés 
pour nos jeunes et ainsi 
répondre leurs besoins de 
mobilité.
Au cours d'une petite 
réception, avec Benoit Perret, 
éducateur spécialisé, nous 
avons présenté le service 
dédié aux 16-25 ans au 
conseil d’administration du 
Crédit Agricole Sud Est. Un 
très grand merci à Emmanuel 
Goin, président, ainsi qu’à 
l’ensemble du conseil 
d’administration pour leur 
générosité.

Chrystelle Brégoli
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SECTEUR NORD 

 SOIRÉE THÈME
"LE PATRIMOINE" À PIERRELATTE

 TÉMOIGNAGE

Merci au secteur de Pierrelatte et à sa présidente 
Laurence Chaix pour cette invitation. Une soirée très 
intéressante avec des interventions de qualité. Et, parce 
que dans le sud tout se termine par un bon repas, nous 
n’avons pas failli à la tradition !

 Chrystelle Brégoli

En mars 2024, j'ai eu l'immense plaisir de rejoindre l’Adapei26. 
Une association parentale qui œuvre avec passion pour le 
bien-être de nos enfants. Je m'appelle Fadoua El Ouahli . Mon 
parcours m'a conduit naturellement vers cette cause qui me 
tient profondément à cœur. Je suis la maman de Imran qui a 
intégré il y a quelques mois l’IME de St Uze.
L'association parentale qu’est l’Adapei de la Drôme est 
bien plus qu'une organisation. Je peux dire une véritable équipe, même un véritable foyer de soutien qui m'a 
chaleureusement accueilli. Chaque parent ici fait preuve d'une détermination sans faille.
Ma motivation à rejoindre l’Adapei26 est avant tout un profond désir de contribuer à une cause qui me touche 
personnellement. J'ai ressenti le besoin de m'investir dans une action concrète.
Je suis motivée par l'idée de travailler main dans la main avec d'autres parents, de partager mes expériences, mes 
idées afin d'offrir à nos enfants des moments où ils se sentiront bien et valorisés.
En m'engageant au sein du secteur nord, je souhaite non seulement apporter mon énergie et mes compétences 
mais aussi apprendre des autres pour grandir ensemble dans cette mission commune.
Je suis convaincue qu'ensemble nous pouvons créer un environnement où chaque enfant et chaque famille peut 
trouver sa place.

  Fadoua El Ouahli

•  23 novembre : Sortie dancing
•  25 novembre : date limite des commandes 

pour le catalogue de Noël
• 27 novembre : Atelier Décos Noël
•  28 novembre : Soirée à thème : orientation 

possible en sortie d'IME
•  15 décembre : livraison au siège des 

commandes catalogue de Noël
• 6 décembre : Fête de fin d’année
• 15 juin 2025 : Galapei à Montélier 

Calendrier

Félicitations
à Dominique 
Delaye, du secteur 
de Montélimar, qui 
gagne cette année 
le 1er lot de notre 
tombola.
Je remets le lot à 
Fabienne Pérard 
qui lui transmettra.
Bravo et bon 
voyage en 
Espagne ! 
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SECTEUR VALENCE 

Nous sommes l’association de Nous Aussi de l’antenne de Valence. 
Nous avons créé l’antenne de Valence en janvier 2024. Nous allons faire 
avancer les choses pour faire reconnaître le handicap dans la société 
d’aujourd’hui.
La délégation de l’association Nous Aussi de l’antenne de Valence est 
composée de sept personnes.
Cette année : Mickaël Chalon : délégué • Radiba Djerbir • déléguée 
adjointe • Christophe Grenier : secretaire • Olivier Bismuth : secrétaire 
adjoint • Georgina Reynaud :  trésorière • Georges Tavernier : trésorier 
adjoint • Marie Amelie Thirion (absente ce jour-là sur la photo).
Nous remercions la collaboration de Monsieur le directeur de l’ESAT de 
Valence qui a collaboré pour mettre en place l’organisation de la création de cette antenne Nous Aussi de Valence. 
Ainsi qu'à Isabelle Reynaud et Annick Méjean qui aident au fonctionnement de l'antenne Nous Aussi de Valence. 

Le groupe Nous Aussi Valence 

Georges Tavernier et Gilles Fesvre ont eu la gentillesse de prêter au siège de 
l’Adapei26 leurs œuvres. Le livre de Georges, écrit et magnifiquement illustré par ses 
soins et les superbes peintures et collages de 
Gilles ont orné les murs du hall pendant plusieurs 
mois pour le bonheur des salariés et des visiteurs.  
Jean-Luc Chorier a reçu les artistes pour les 
remercier. Gilles et Georges étaient entourés de 
leurs proches et de leurs amis du FH Adapei26-
Surel. Gilles ayant quitté le foyer pour vivre sa 
retraite à Livron, cette petite réception a donné 
lieu à d’émouvantes retrouvailles, pour le plaisir 
de tous.

L’esat Adapei26 a fait sa fête le 3 octobre dernier. 
L’occasion pour les familles et amis de découvrir la salle 
de restauration qui est presque terminée et pour les 
ouvriers de faire la fête et de fêter les médaillés de l’année.

Félicitations à nos médaillés
ARGENT : Damien BLESSON • Alain DE BONA • Yohann 
GUILHERMONT • Lucile RENARD • Fanny SALABELLE 
• David SERRE    
VERMEIL : Laurence BAPTISTE • Pascal FAURE • 
Philippe MARTINOD • Jean-Charles RAZZANTI

Nous Aussi : aussi à Valence !

Georges et Gilles, des artistes au siège

Félicitations !

•  25 novembre : date limite des commandes pour le catalogue de Noël
•  15 décembre : livraison au siège des commandes catalogue de Noël
• 26 janvier à 14h : loto salle Agora, Guilherand-Granges
• 2 mars : repas dansant à la salle Agora, Guilherand-Granges
•  15 juin :  2025 Galapei à Montélier

Calendrier – Info –
Il reste quelques places aux 
activités de danse, théâtre, 
peinture et expression 
corporelle du secteur.
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La saison 2023 / 2024 s’est terminée en trombe ! 

• Tout d’abord nos cyclistes ont continué leur Tour de 
France en 12 ans avec cette année la 5e étape entre St 
Brieuc et Vannes ! Au total près de 400 km au compteur 
sur les terres Bretonnes, entre campagnes, routes 
côtières ou canal de Nantes à Brest, il y en avait pour 
tous les goûts ! RDV en 2025 pour la 6e étape…

• En Juin, il y a également eu du vélo ! Une sortie partagée 
sur la Viarhôna avec 2 groupes : notre groupe de vélo 
débutant qui participe aux séances 1 fois par mois, et le 
groupe de vélo de l'Arche de la Vallée d'Hauterives. Une 
jolie balade ponctuée d’un goûter ! 
Le 15 Juin 2024 un petit groupe s’est rendu sur le Festival 
de L'Art et la Matière. Le groupe a rejoint les différentes 
expositions en vélo sur les routes vallonnées de la Drôme 
des Collines.
• Les Championnats d’athlétisme ont également rythmé 
le mois de juin avec d’abord le Meeting de Romans 
organisé par nos amis de l'EARP. Au programme, 1 série 

de 400m et 2 séries de 100m en sport adapté et 15 
sportifs engagés. 
Puis du 20 Juin au 23 Juin 2024 : Trois sections de Coala 
26 se sont rendues au stade Paul-Rébeilleau à Poitiers 
pour le championnat de France para athlétisme adapté. 
Au total 2 jours de compétition (vendredi et samedi) avec 
les courses, les sauts et les lancers, il y en avait pour tous 
les goûts. Au milieu d'athlètes de haut niveau, nos sportifs 
ont récolté 15 médailles ! Félicitations aux sportifs.
• Enfin du côté des boules et de la pétanque, la pétanque 
Moursoise a organisé un tournois de pétanque en 
doublette en soutien à COALA. Le tournoi a regroupé 
l'après-midi une quarantaine de doublettes ! Ce fut 
de très beau moment de partage et de sport, où les 
doublettes étaient formées d'un sportif du sport adapté 
et d'un joueur du club. Un grand merci au club pour cette 
organisation et le soutien à l'association. 
Le samedi 29 Juin 2024 : 
8 sportifs se sont rendus à 
Montfaucon-en-Velay pour 
le championnat de France 
de Sport Boules Adapté. Au 
programme, des épreuves de 
tir, de précision ou de tradi-
point. Rémy BERAUD termine 
champion de France de Tir 
Cadencé en catégorie D1 au 
terme d'une très belle finale ! 
• Pour conclure la saison, le traditionnel Coathlon de 
clôture s’est déroulé le 06 juillet à Beaumont Monteux. 
Malgré une météo capricieuse, les sportifs ont pu 
s’essayer à de nouvelles activités dont le Tir au pistolet 
Laser, et ont passé un agréable moment convivial ! Les 
coathlons seront de retour en 2025, notamment à La 
Motte Chalancon et Grignan.

Une fin de saison sur tous les fronts !
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Porteur de Flamme Olympique ! 

Séjour Vacances Sportif à La Motte Chalancon

Rentrée Sportive !

En cette magnifique année Olympique, 3 athlètes de COALA ont eu le privilège 
de pouvoir porter la Flamme Olympique lors d'un relais collectif de la FFSA à 
Roanne : il s'agit de Tristan BARATTIN, Jessy BARREIROS et William FORREST. 
Tous trois sportifs à COALA mais aussi dans d'autres associations locales, ils 
nous ont bien représentés dans un moment qui restera gravé dans leur mémoire 
et celles de leurs proches. Porter la flamme olympique est un geste fort, plein 
de symbolique et qu'on ne peut réaliser certainement qu'une fois dans sa vie ! 
Bravo à eux.
A noter également Théo FONTANY, licencié à COALA également et qui lui a pu 
porter la flamme à l'Isle sur la Sorgue ! Félicitations !

Retour sur un bel été !
Du 27 juillet au 10 août, nous avons organisé 2 semaines 
de séjour au camping municipal "Le Village" de La Motte 
Chalancon. 
19 personnes ont pu profiter de ces vacances. Nous avons 
été très bien accueillis par le camping et tous ses habitués 
de longue date, et par les commerçants locaux ! 
Ce séjour se voulait sportif tout en profitant du cadre et 
des temps de repos. De nombreuses activités ont donc été 
proposées : piscine, randonnée, marche aquatique, activités 
nautiques (paddle, pédalo), baignade au lac, vélos, tir à l'arc, 
Olympiades, sports co, et bien sûr activité phare du camping 
la Pétanque ! 
Période de Jeux Olympiques oblige, quelques temps étaient consacrés au suivi des épreuves à la télé ! 
Les vacanciers ont apprécié ce séjour et attendent déjà avec impatience les prochaines propositions de vacances ! 
Merci à Émilie, Lionel, Franck et Hugo pour leur accompagnement sur ce séjour.
Plus d’infos sur les séjours COALA : contact.coala26@gmail.com

La saison sportive 2024-2025 est déjà bien lancée mais 
il est encore temps de nous rejoindre pour faire du 
sport ! Vous pouvez retrouver toutes les activités que 
nous proposons sur notre site internet : www.coala26.
com ou en nous contactant par mail pour avoir plus 
d’informations : contact.coala26@gmail.com 

N’hésitez pas à vous rendre sur le lieu d’activité pour faire 
une séance d’essai et discuter avec les entraîneurs ! 

En ce début de saison, il y eu des changements, Noé 
Benadda et Emma Pozin-Roux qui sont intervenus avec 
nous ces dernières années partent vers de nouveaux 
horizons. Nous leur souhaitons plein de réussite et nous 
les remercions pour leur implication ! A bientôt ! 

Et voici le calendrier des prochaines 
actions COALA d’ici le mois de 
Décembre : 
•  2 Novembre : Soirée dansante de COALA à 

Beaumont Monteux

• 20 Novembre : Assemblée Générale de COALA

•  24 Novembre : Randonnée dans le centre du 
département

• 3 Décembre : Coathlon (lieu à déterminer)

N’hésitez pas à nous contacter pour avoir plus 
d’informations ! 
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Une délégation
au Congrès Unapei 

Strike au bowling

Sur scène au GALAPEI du 16 juin

Stéphanie et Tristan ont représenté l’antenne 
Drômoise au stand des « Nous Aussi » 
avec la présence de Florence Jablonski, la 
Présidente nationale.

Pendant les vacances, certains se sont 
retrouvés pour une sortie bowling « au Striker » 
de Salaise.

Comme chaque année a eu lieu le Galapei à la salle Eden 
de Mercurol, orchestré à la perfection comme toujours par 
Catherine Romestaing.
Cette année, pour la première fois, le groupe des "Nous 
Aussi" Nord Drôme est monté sur scène pour jouer trois 
scénettes et faire des tours de magie. Pour cela ils se sont 
entraînés depuis le mois de novembre, les samedis matin, 
encadrés par Mylène du théâtre « la Barbotine » de St-Uze et 
Jean Philippe « Petit Magicien » !
Les spectateurs, très nombreux, ont applaudi avec ferveur ! 
Ils ont été ravis, ce fût une belle réussite.
Cette expérience a permis un bel échange mais également 
d'avoir beaucoup plus confiance en eux et de perfectionner 
leurs élocutions. Ce Galapei laisse de très beaux souvenirs.
Spectacle où de nombreux autres groupes ont évolué, se sont exprimés avec bonheur et émotions... Un grand bravo à 
tous pour avoir partagé ces beaux moments ! Merci à tous les encadrants ! Une expérience à renouveler !
     Dominique Dubois, Personne de soutien du groupe
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Soirées anniversaires

Ateliers citoyens

C’est autour de partage de gâteaux et en musique que les bougies se sont éteintes tour à tour. 
Joyeux anniversaire à tous !

Lors des réunions avec le groupe des « Nous Aussi », plusieurs questions se posent auxquelles nous tentons de 
répondre en tant que personnes de soutien. Dans le cadre d'une de ces réunions, une personne nous a posé la question 
du « Harcèlement moral et sexuel ».

J'ai travaillé et préparé le sujet. Au fil de mes recherches, j'ai été moi même surpris de son importance. J'ai proposé une 
réunion avec pour thème « le Harcèlement ». Une douzaine de membre des Nous Aussi ont donc participé au débat. Je 
fus surpris de leurs témoignages et de leurs vécus au niveau du harcèlement. Tel fut le thème de la première réunion. 
A la seconde rencontre, 2 personnes avaient travaillé le sujet et produit un écrit qu'elles ont lu à haute voix devant15 
personnes. La sincérité de leurs écrits ne peut être mise en doute. A cette même réunion d'autres se sont exprimés 
et nous avons donc décidé de continuer ces réunions en septembre. Que va-t-on faire de ces témoignages ? Nous le 
verrons plus tard.

Ceci est un travail commun entouré par d'autres personnes de soutien intéressées par ce sujet. Plus tard, sera abordé 
la question de la Citoyenneté.  

Bernard Coste, Personne de soutien du groupe
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 IME Adapei26-VALENCE

Les jeux sont à la fête
C’est sous un grand soleil que s’est déroulée cette journée de fin 
d’année pour l’ime, avec pour thème les JO 2024.

Spectacles divers au cours de la journée des différentes activités, 
comme la danse, le chant ont enchanté petits et grands !
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L'entreprise Specialized offre 18 vélos aux enfants
L’Institut médico-éducatif (IME) géré par l’Association 
Départementale des Amis et Parents de Personnes 
en situation de Handicap Intellectuel (Adapei) et le 
siège administratif Français du fabricant de vélos et 
d’équipements Specialized figurent parmi les dernières 
entreprises installées sur le plateau de Lautagne. Les 
deux établissements sont voisins de quelques centaines 
de mètres, c’est donc tout naturellement que ces deux 
entreprises se sont rencontrées, ce fut en octobre dernier 
à l’occasion de l’opération brioches de l’Adapei. Par la 
suite au gré de nouvelles rencontres entre les équipes 
de direction l’idée d’une collaboration a germé. L’IME 
souhaitait renouveler son parc de vélos usagés et 
Specialized déjà très investi dans son projet Responsabilité 
Sociétale des Entreprises (RSE) souhaitait développer 
et des diversifier son engagement. L’utilisation du vélo 
présente de nombreux leviers dans le développement 
moteur mais aussi cognitif des personnes en situation 
de handicap (maîtrise, équilibre, situation dans l’espace, 
confiance en soi, relation aux autres, apaisement.. ). 
Vendredi 28 juin à l’occasion de la fête de l’IME qui a 

réuni 300 personnes, Michaël Verd le directeur de l’IME 
avait réservé une surprise aux 80 enfants, familles et 
personnels. Une délégation de Specialized conduite par 
Joris Chifflet est arrivée avec 18 vélos flambants neufs 
entièrement équipés (porte bidon, gourdes, casques…) 
pour être offerts à l’IME, dont 2 pour les animateurs. 
Plusieurs modèles de VTC haut de gamme, de tailles 
différentes pour enfants et adultes constituaient le lot. Les 
enfants ont eu des étoiles plein les yeux à la découverte 
de ces magnifiques vélos et l’envie de les enfourcher au 
plus vite, c’est ce qui fut réalisé sur un parcours préparé 
et sécurisé pour la circonstance sur le parking de l’IME. 
Les 3 animateurs sportifs Vincent, Théo et Isabelle ne 
cachaient pas non plus leur joie "c’est Noël avant l’heure" 
nous confiait l’un d’eux, on va pouvoir envisager des 
sorties vélos plus souvent, plus longues, plus variées 
avec ce matériel qui offre des garanties de fiabilité et de 
sécurité. On va pouvoir développer l’apprentissage, le 
perfectionnement et l’intensification. Il nous tarde de les 
utiliser dans nos prochaines sorties ".

Galliano Bianchi

 IME Adapei26-VALENCE
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JO 2024, nous y étions !
 EAM Adapei26-LES MAGNOLIAS : 

Nous étions présents aux Paralympiques 2024 qui 
amorcent de façon très forte la lisibilité des sportifs en 
situation de handicap.
Depuis juillet 2024, Notre Pays est traversé d'une vague 
d'émotion, de partage, d'humanité, de solidarité, de rires 
et de larmes. Les Olympiades ont commencé dans une 
ambiance qui a mis en parenthèse la France et nous 
l'espérons beaucoup de pays. Notre monde avait besoin 
de cette douceur et de cette chaleur. Les Paralympiques 
ont débuté il y a quelques jours et nous sommes portés 
par la même vague émotionnelle. Pour nous tous, ces 
paralympiques ont aussi une saveur particulière. Ils 
mettent à l'honneur la différence et la force qui animent 
ces athlètes et forcent l'admiration. Dans notre quotidien 
d'accompagnant et d'encadrant de l’Adapei nous nous 
devons de ne jamais oublier ce respect que nous devons 
aux personnes accompagnées. Le handicap qui impacte 
leur journée est un combat qui en fait des héros. Les 
Magnolias ne pouvaient passer à côté d'un tel évènement.
Le lundi 3 septembre, Vanessa, Roxane, Olivier, 
Christophe et Paul partent en direction de Roland Garros : 
TGV, UBER et matchs de para-tennis. Animée par un 
dynamisme et des sourires, la joyeuse équipe de l'EAM 
habillée de T-shirts réalisés par l'équipe vont enflammer 
les gradins du plus célèbre court de France. Une journée 
mémorable qui a permis de croiser les regards de Noah, 

Thuram et quelques célébrités sportives. Inoubliable 
moment, célébrant de belles valeurs et constituant de 
magnifiques souvenirs. Merci au Président de l'association 
"Etincelle26-07" qui a permis ce beau moment.
Nous pourrons dire "NOUS Y ETIONS" !

Nous étions présents aux Paralympiques 2024 qui amorcent de façon très forte la lisibilité des sportifs 
en situation de handicap.

L’équipe de l’EAM avec Yannick NOAH, Lilian THURAM et Serge 
BLANCO.
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 EAM Adapei26-LES MAGNOLIAS : 

Magnolias... for ever...
Une nouvelle fois, pour sa fête de l’été, le 14 juin dernier, les Magnolias se sont drapés de leurs plus beaux atouts.
Le temps fut de la partie malgré un orage qui n’effaça ni les sourires, ni les joies, ni l’enthousiasme de chacun. Il avait 
été décidé que ce moment serait placé sous les lampions et les couleurs de la fête foraine. Dès le samedi matin, 
professionnels et résidents ont drapé le site de couleurs, de décorations. La musique était aussi bien présente pour que 
chaque espace recrée l’ambiance de ces vogues qui imprègne la mémoire collective de tous.
Tout avait été fait pour que la journée et la soirée se passent dans les rires et la bonne humeur. Le spectacle a animé et 
enchanté chacun.
Du chamboule tout au jeu d’adresse, les stands avaient été conçus pour que chacun s’amuse qu’il soit porteur de 
handicap ou pas. Hot dog, barbe à papa, glaces à l’italienne, les meilleurs ingrédients des fêtes foraines étaient aussi 
invités au sein des Magnolias.
L’après-midi fût traversée par la magie des Mascottes des Etoiles du Bonheur à l’effigie des personnages des dessins 
animés de notre enfance. Nous avons été transportés par les voix envoûtantes du Niaouli qui nous ont fait voyager avec 
des mélodies actuelles et plus anciennes. Puis nous avons survolé les mers et les océans pour nous retrouver dans la 
féérie de Tahiti, avec les magnifiques danseuses de l’école de danse de Montélier.
L’après-midi fût aussi ponctuée par une tombola qui a rempli les bras de certains chanceux de peluches géantes, vélo 
ou de bons d’achats. Merci à tous les partenaires donateurs qui nous ont permis de faire des heureux.
Personnes accompagnées, professionnels, familles et amis n’avaient pas envie de quitter les Magnolias, nous avions 
prévu un barbecue géant pour animer la soirée. Il a été réalisé par notre équipe de cuisine toujours soucieux du bien-
être de chacun.
La soirée s’est prolongée tard dans la nuit, les sourires nous confirmant combien ce moment partagé avait été une 
réussite. Une réussite que nous tenons à partager avec chacun et avec tous les partenaires qui nous permettent de 
réaliser de beaux événements. Un remerciement tout particulier à la Mairie de Montélier toujours à l’écoute des besoins 
des personnes accompagnées aux Magnolias.
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L’ESAT a pour habitude depuis de nombreuses années d’organiser des 
journées sociales à la veille des congés. Ces journées sont propices au partage 
d’un temps commun entre salariés et travailleurs. Elles peuvent être festives, 
dédiées à de l’information ou à une sensibilisation sur divers thèmes afin que 
chacun participe à la vie de l’établissement.
En 2024 elle a eu lieu le 25 juillet.
Après un petit déjeuner convivial, les élus du CVS nous ont fait part du travail 
engagé pendant le premier semestre à l’ESAT en ce qui concerne : la vie 
quotidienne, les projets réalisés, en cours ou à venir, les mesures pour favoriser 
la vie institutionnelle ou encore les droits et devoirs à l’ESAT.
Atman Chaït, directeur de l’établissement a ensuite pris la parole pour rendre 
compte des conclusions générales de l’évaluation externe s’étant déroulée le 8 
et 9 juillet de cette année. Il a pu remercier l’ensemble des personnes pour leur 
engagement et investissement qui ont été largement perçus par les évaluateurs.
En fin de matinée, Messieurs Mesenguy Philippe, Barnier Emmanuel, Raimond 
Jérémie et Epelly Terence ont été mis à l’honneur et chaleureusement félicités 
et applaudis lors de la remise des médailles du travail. (photo1)
La vie de l’établissement est faite d’arrivées et de départs, cette journée a été 
l’occasion de dire au revoir non, sans émotions à Stéphanie Fra, travailleuse à 
l’ESAT depuis plus de 25 ans et Fanny Quenot, éducatrice spécialisée. (photo 2 
Stéphanie - photo 3 Fanny)
S’en est suivi un repas copieux avec pour prestataires les entreprises Borrely de 
Montélimar et Gemelli de Malataverne. (photo 4)
Monsieur Chorier, présent pour le repas, a ensuite présenté à l’ensemble des 
travailleurs et des salariés le Projet Associatif Global « Cap sur 2030 ». Nous le 
remercions pour sa venue et le temps consacré !

Mélanie Morel

 ESAT Adapei26-PIERRELATTE :

Journée sociale

1

2

3

4
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 Foyers appartements Adapei26-pierrelatte

Échanges d'expériences
Jeudi 30 juin, Muriel et moi avec l’éducatrice, recevons les personnes du service d’Accueil de Jour de l’APEI d’Orange 
dans les bureaux du Foyer Appartements à Pierrelatte.

Sébastien, Mohammed, Nisrine, Sania, Moubarek sont venus avec leur éducatrice, Valérie. Ils souhaitaient 
connaître la vie en appartement. Nous avons fait connaissance. On avait acheté des boissons et ils ont apporté 
des gâteaux.
Ils ont posé beaucoup de questions :
➤  Comment fait-on pour le coucher, peut-on choisir l’heure du coucher ? J’ai dit que nous n'avons pas d’heure, 

on fait comme on veut.
➤  Et la nuit ? Si on a un problème ? On a une fiche avec les numéros d’urgence et un numéro de téléphone 

d’astreinte du foyer appartements.
➤ Comment se passe le week-end ? On fait comme on veut. On peut partir en famille. On peut voir nos amis.
➤  Est-ce qu’on peut inviter des amis ? J’ai dit que j’ai invité mes amis pour le jour de l’an. Chacun a apporté 

quelque-chose à manger ou à boire et on a partagé.
➤  Est-ce qu’on peut recevoir notre amoureux, amoureuse ? Oui j’ai ma copine que je peux inviter quand je veux.
➤  Comment on fait pour faire des activités ? Chacun choisit ses activités et s’inscrit dans des clubs. Moi, je fais 

du tennis et de la pétanque en sport adapté et je fais partie du bureau. J’ai rencontré Nesrine du foyer APEI au 
tennis. On s’est vu aussi à l’ESAT où je travaille.

➤ Est-ce qu’on peut sortir quand on veut ? Oui on sort quand on veut.
➤  Quand on est malade comment ça se passe ? On peut prendre le rendez-vous tout seul chez le médecin ou 

demander de l’aide aux éducatrices du Foyer Appartements . Elles peuvent nous accompagner au rendez-vous 
si on a besoin. Moi je vais seul chez mon docteur. Les éducatrices m’accompagnent pour les rendez-vous très 
importants ou éloignés.

➤ Et pour Noël, les vacances, comment ça se passe ? Souvent on est en famille.
➤  Est-ce qu’il y a des moments en commun au FA ? Oui on fait un repas de fin d’année, on regroupe les 

anniversaires et on va manger au restaurant. Muriel a dit qu’elle fêtera son anniversaire au restaurant en octobre. 
Il y a aussi des réunions pour parler ensemble et décider de ce que l’on veut faire. Moi je suis représentant au 
CVS.

J’ai dit aussi qu’on peut souffrir de la solitude quand on vit seul en appartement. Muriel explique qu’il faut faire son 
ménage et gérer son argent. Elle dit qu’on peut être propriétaire de son appartement.
Pour entrer au FA, j’ai dit que c’est pas facile. Il faut d’abord faire un stage au Foyer appartements et après le bilan 
de stage, on est sur la liste d’attente. Il faut être travailleur. J’ai dit que je travaille à l’ESAT. Muriel a dit qu’elle est 
à la retraite.

Jérôme, représentant au CVS pour les Foyers Appartements de Montélimar et de Pierrelatte, avec l’aide de 
Catherine, éducatrice spécialisée.
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Joyeux anniversaire
Un évènement gourmand et festif, l’anniversaire de notre cher Philippe 
qui célébrait ses 60 ans 

En visite chez nos voisins
Nous avons été reçus chaleureusement par l’équipe du centre de 
secours de Pierrelatte. La caserne se trouve juste à côté du village 
et nous sommes souvent témoins de la sirène qui retentit. Aussi, 
nous étions curieux de les rencontrer afin de connaître un peu leurs 
missions. Nous en avons eu plein les yeux et avons pu poser toutes 
nos questions. L’équipe des pompiers s’est montrée pédagogue, 
et nous a montré leurs véhicules et ont même déployé la grande 
échelle !!!

Tranches de vie
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Foyer d'Hébergement Adapei26-Le Village

Flamme olympique : nous y étions 
Malgré la pluie, avec un grand enthousiasme, et pas peu fiers, nos résidents se sont rendus au passage 
de la flamme Olympique à Pierrelatte.

Tranches de vie
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Tahiti sur Ardèche
Un festival polynésien a eu lieu dans un restaurant tahitien en bord 
d’Ardèche à Sauze. Tout le village s’est mis sur son 31 afin de faire 
la fête au rythme des musiques polynésiennes et danses vahinés.

En goguette
à la guinguette
Les résidents, ont fait le choix 
cette année, d’un repas en 
guinguette à Viviers afin de 
marquer le début de l’été 
et de partager un moment 
chaleureux et convivial entre 
l’ensemble des résidents et 
du personnel du village. Cette 
soirée a été rythmée par la 
venue du sosie de Johnny 
Hallyday qui a mis « le feu » 
au repas et a été apprécié par 
tous.

Foyer d'Hébergement Adapei26-Le Village

Tranches de vie



37

Nos 
établissements

Foyer d'Hébergement Adapei26-Le Village

Les 31 mai et 28 juin derniers, deux groupes de résidents ont visité le site EDF producteur d’électricité
Ils ont bénéficié de la présentation du site et des différents moyens qui permettent la production. Ensuite, une visite rapide 
de la salle des machines leur a été proposée. Rapide car la chaleur y était très importante et le bruit impressionnant, à 
tel point que des casques audios étaient nécessaires pour entendre les commentaires.
Le lieu est très sécurisé, chacun a du présenté sa carte d’identité à jour, porter les équipements obligatoires : chaussures 
de sécurité, charlotte, casque et lunettes de protection.
Un rafraîchissement a été offert à chacun avant de repartir.

Laëtitia ARNAUD

à la Centrale du Tricastin
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Les foyers de vie Henri Marcel et Les Grands Pins se sont rendus à Poitiers pour les Championnats de France 
d'Athlétisme. 
Encore un moment inoubliable, rempli d'émotions et de sensations. Les médailles étaient au rendez-vous, félicitations 
à Fatima Elgourchi médaille d'or aux 100 m et médaille d'argent aux 50 m, à Nadia Boudraa médaille d'or à la marche 
sportive à Alexis médaille d'argent au vortex. 
Félicitations à tous les autres pour leur engagement et persévérance tout au long de l’année. 
Nous avons profité de ce séjour pour visiter la belle ville de Poitiers et nous avons pu nous mélanger à la foule pour la 
fête de la musique pour un moment festif. 
Nous avons clôturé cet événement avec une fête dansante le samedi soir avec les sportifs. Le dimanche fut également 
riche avec une journée au Futuroscope. 
Le fin mot de l'histoire est que chaque championnat redonne du baume au cœur à chacun. 
Longue vie au sport et aux rencontres.
Un grand merci à l'association méli-mélo pour leur participation financière aux 
frais de déplacement ainsi qu'à leur participation dans l'aide à l'habillement 
de nos sportifs. 

Esther, Frédéric, Magali et Isabelle

Sports, rencontres et découvertes

Nos 
établissements
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FH Adapei26-Octave Delhaye

Samedi 1er juin, 10 résidents du foyer Octave Delhaye 
se retrouvent projetés 36000 années en arrière, à la 
découverte des chefs d’œuvres d’hommes préhistoriques. 
Suite à la demande de certains résidents et la curiosité 
d’autres, les voilà partis en fin de matinée, pique-nique en 
poche, direction Vallon Pont d’Arc. Profitant du soleil, le 
plein d’énergie est fait autour d’un repas avant de rentrer 
dans l’univers de l’homme Neandertal. 
C’est parti pour une heure d’immersion et de découverte 
autour des stalactites, des stalagmites, des peintures 
rupestres et des répliques d’ossements. Certains résidents 
se prêtent aux jeux des devinettes pour essayer de définir 
les animaux peints sur les parois. D’autres restent dans 
l’observation de l’immensité qui les entoure. L’interaction 
avec la guide est chaleureuse, répondant aux questions 
des uns et des autres. 
Après la visite, retour en 2024 avec la dégustation d’une boule de glace sur la terrasse du site, surplombant le panorama 
de l’Ardèche. Les résidents rentrent au foyer l’esprit rassasié d’un temps passé.

Le mardi 30 juillet dernier, 
les résidents du foyer 
appartements de Montélimar 
sont allés à la découverte de 
la Grande motte et du Grau-
du-roi.
Nous nous sommes baignés, 
l’eau était bonne et il y avait 
des vagues. Nous avons 
mangé en bord de mer dans 
un très bon restaurant « Chez 
Tetel » avant de se diriger au 
Grau-du-roi pour visiter son 
aquarium rempli de requins et 
de poissons exotiques.
C’était une super journée 
avec le soleil, vivement la 
prochaine !

Retour vers le futur à la grotte Chauvet

Sortie à La Grande Motte
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FH Adapei26-Octave Delhaye

Mercredi 17 avril, 11 résidents du foyer Octave Delhaye 
prennent la route direction Peaugres. Le ciel menaçant 
n’empêche pas la bonne humeur et l’envie d’en prendre 
plein les yeux. 
Arrivés au parc en compagnie de quelques gouttes de 
pluie, nous prenons le chemin du safari en voiture. Chacun 
rentre dans le rôle d’un explorateur à l’affût du moindre 
mouvement de la faune pour apercevoir les animaux. 
Une autruche nous montre son affection en picorant le 
pare-chocs du trafic, deux buffles prouvent leur talent de 
coureur en déboulant de nulle part pour nous couper la 
route !
Après un pique-nique revigorant, nous rentrons dans le 
parc à pied, avec comme guide un magnifique soleil ! 
Les résidents s’arrêtent ça et là, observent les différentes 
espèces habitant le parc. Après presque 2 heures de 
découvertes animalières et un passage à la boutique de 
souvenirs, nous reprenons la route en direction du FOD, 
non sans une légère fatigue... !
« C’était très bien» Jean Guy
« Le zoo c’était très bien. On a pas vu tous les ours 
c’est dommage. On a vu que la mère et ses deux petits 
couchés, ils avaient seulement 4 mois et étaient tout 
petits » Laurence
« C’était super bien, j’ai bien aimé » Claire
« J’ai aimé voir les animaux. J’étais 
content d’être avec ce groupe » 
Guillaume
« J’ai aimé tous les animaux. Le groupe 
était super nickel ! » Frédéric
« Je trouve positif, quand je vois les 
animaux c’est comme un cadeau » Ella
« Très bien, j’aime bien le roi lion » 
Alexandra
« C’était bien, je ferais d’autres sorties 
avec tout le monde » Didier
« J’ai aimé les animaux, les lamas et les 
biches » Fabien
« J’ai adoré les tigres, les panthères et 
les loups » Florence
Article réalisé avec la participation 
de l’ensemble des résidents 
présents et de l’une des éducatrices 
accompagnatrice.

Le Foyer part en safari
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C’est par une belle journée que nous sommes partis à l’aventure en vélorail !
L’activité se déroulait à Boucieu le Roi proche de Tournon et la route était bien longue !
Par contre, arrivés là-bas, après un bon sandwich à l’abri du soleil, nous sommes partis dans un train ancien. 
Tous ont bien aimé la balade, surtout que nous étions à l’avant avec le conducteur ! 
S’en est suivi la descente en vélorail au milieu de superbes paysages ! 
On est même passé sur des viaducs au-dessus de la rivière !
C’était une bien belle journée !

Florence (résidente au P1) & Laure.B (éducatrice)

Tout roule !
FH Adapei26-Octave Delhaye
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Depuis 7 ans, GMF s’associe à l’Unapei pour valoriser des projets menés par les établissements et/ou associations de 
son réseau (330 associations à ce jour). Chaque année et parmi une trentaine de projets, 3 lauréats sont primés.
Le Thème 2024 : « S’engager pour le vivre ensemble par la participation active des personnes en situation dite complexe » 
avait pour objectif de favoriser la visibilité des personnes dans la vie sociale. Les projets présentés devaient donc être 
nécessairement tournés vers l’extérieur.
Le foyer Les Muriers, à travers ses projets solidaires, ne pouvait passer à côté d’une telle opportunité ! 
Pour rappel, c’est en 2011 et en Egypte que le premier projet a vu le jour. S’en sont suivis 5 autres projets à destination 
du Maroc (2013, 2015, 2019, 2021 et 2023) ! Les résidents sont toujours de plus en plus nombreux à vouloir s’engager. 
Il s’agit bien d’un véritable engagement : 2 ans de préparation, acheminement du matériel par la route,10 à 12 jours sur 
place (en moyenne) avec un rythme soutenu, des conditions d’hébergement sommaires….
Ces voyages incluent une phase de préparation importante. Ils se traduisent, sur place, par une participation active 
auprès d’associations locales (enfants des rues, centre d’accueil pour enfants en situation de handicap, écoles primaires 
rurales…). L’intérêt de ce type de projet est de placer les personnes en situation de handicap dans une relation de 
réciprocité, de donateurs. Chacun peut ainsi mettre en exergue ses compétences, être valorisé et ainsi s’ouvrir au 
monde en étant reconnu comme citoyen à part entière.
Suite à l’annonce du résultat, six résidents ont souhaité se rendre au congrès de l’Unapei, à Tours, pour recevoir, non 
sans fierté, leur trophée ainsi qu’un chèque d’un montant de 3000 euros !

Lauréat du prix Unapei GMF
pour ses voyages solidaires 

FH Adapei26-LES MURIERS

Le foyer des Muriers remercie également le secteur Nord pour sa participation financière qui 
a permis aux résidents de se rendre au congrès !
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Avoir gagné le prix GMF est, en effet, pour chacun une formidable reconnaissance ainsi que 
le souligne leur témoignage !
« Je suis contente de la remise de ce chèque, on va pouvoir retourner au Maroc, je suis fière d’aider les 
enfants. Avec un handicap ou pas d'handicap on peut faire des choses et aider ». Alexia

« Cela nous fait voir malgré notre handicap que l’on peut aller vers les autres et les aider ! On a eu la 
reconnaissance de notre travail sur place qui nous permet à tous d’avancer (les associations, les enfants 
et nous !) » Dominique

« J’étais fière et contente. Les personnes nous ont félicités et applaudis même dans les couloirs, on a 
crié de joie « on a gagné, on a gagné » Mégane

« J’étais trop fière de monter sur l’estrade quand on m’a remis le trophée UNAPEI et le chèque. On repart 
tout de suite ! » Valérie

« On a gagné, je dis oui tout de suite pour repartir. On était content que les gens nous applaudissent., 
même dans les couloirs ! Je suis fier de notre travail ». Nicolas

 « On a gagné, c’est vraiment très chouette, je suis fier de moi et du groupe et les enfants des écoles sont 
fiers de nous. Ils ont hâte de nous revoir et nous aussi » Tristan

« Au retour, on a montré les photos à ceux qui n’ont pas pu nous accompagner mais qui étaient allés 
au Maroc. On n’est vraiment tous très fiers ! On a aussi fait des photos avec Mr Chorier qui nous a bien 
félicité ».  Le groupe des Marocains !
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De bien agréables et surprenantes découvertes environnementales, culturelles et 
culinaires attendaient Gael E, Sarah VDL, Cindy M et Nadia BB, au cœur de la région 
Auvergnate.
La visite des volcans endormis tel que le Puy de Dôme, le volcan de Lemptégy a pu 
les impressionner tant par leur beauté que par leur histoire. 
Chaque journée ponctuée par les repas au restaurant a ravi les papilles de chacun en 
savourant quelques spécialités de la région.

Nous terminons notre petite 
villégiature par une escapade 
au Puy en Velay en petit train 
touristique.
Tout le monde rentre de ce 
séjour, riche d’enseignements 
avec déjà le souvenir empreint de 
paysages verdoyants aux senteurs 
particulières, d’images d’un 
autre temps et belles rencontres 
humaines.

Nathalie M et Lydie G

Journée promenade et pique-nique à La Motte Chalencon pour Sahad A, Frédérique V et Fatima EG qui venaient rendre 
visite à leur collègue Eric B, hébergé au foyer de vie Adapei26-Clair Matin pendant la deuxième phase des travaux de 
notre Foyer.
Le soleil était au rendez-vous au lac du Pas des Ondes à Cornillon. Chacun s’est réjoui des retrouvailles et de ce 
moment partagé.

En Auvergne

Pique-nique de retrouvailles

FV Adapei26-Henri Marcel
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Résidents et professionnels du Foyer de vie Henri Marcel se sont retrouvés ensemble pour partager un repas au 
restaurant « Le petit rocher » de Pierrelatte. Moment rare où chacun a pu mettre les pieds sous la table et apprécier le 
moment.

Frédéric MARCAIS, Nathalie MARRON, Laurence MILLON

Le 23 avril, nous sommes partis Adrien, Oxford et moi, pour une sortie Géologique au Village de Sceautres. Je suis Gaël 
Escande, résident au SAAJ. Passionné par les volcans, cette sortie m’a permis de découvrir le Neck de Sceautres. Un 
Neck est une formation géologique constituée de lave refroidie (basalte) dans la cheminée d’alimentation du volcan. 
C’est le travail de l’érosion, effectué durant des millions d’années par l’eau, qui a permis l’apparition de ce Neck.
Cette journée de balade nous a conduit sur le « sentier géologique de Sceautres », qui fait le tour du rocher. Nous nous 
sommes aussi rendus au sommet du Neck afin d’y admirer une superbe vue. Sur le chemin du retour, dans le village, 
Oxford a attiré l’attention de 3 enfants en vacances, avec qui , Adrien et moi avons discuté. Nous leur avons montré des 
exercices d’obéissance avec Oxford.
Une belle journée, pleine de découverte, de partage et d’apprentissage.  Gaël

Sortie au resto

Balade géologique

FV Adapei26-Henri Marcel
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Cette année, un groupe de résidents a eu l’opportunité de vivre une aventure unique. En effet, 6 résidents de l’atelier 
mosaïque que nous animons au Foyer les Grands Pins sont partis à Barcelone dans un camping pendant 5 jours.

Cette expérience très enrichissante leur a permis de découvrir une autre culture, une autre langue et surtout l’architecture 
de Gaudi. Pendant ce séjour, nous avons pu visiter le fameux parc Guell avec toutes ses belles mosaïques multicolores 
mais aussi ses jardins ainsi que les maisons de Gaudi.

Les résidents ont pu visiter la Sagrada Familia après avoir dégusté une bonne et généreuse paëlla. Nous avons 
pris le téléphérique pour monter au château de Montjuic, de cette hauteur nous avons observé une magnifique vue 
panoramique sur l’ensemble de Barcelone ou dominait la superbe cathédrale.

Cette aventure nous a permis de faire de belles rencontres. Les résidents ont été très solidaires et ont vécu chaque jour 
à fond !

Rabia, Domi et Sabrina

Holà, en route pour Barcelone !
FV Adapei26-Les Grands Pins
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Un des évènements de l’année 2024 pour le foyer a été la réalisation d’un clip de présentation de l’établissement, des 
personnes accueillies ainsi que des professionnels. Les prises d’images se sont déroulées en 2 étapes.

La première étape a eu lieu lors de la fête annuelle du Foyer le 7 juin. En effet un photographe était présent pour prendre 
des photos qui ont été proposées à la vente aux familles. Sa présence a également été l’occasion de commencer à 
prendre des images pour ce projet secret de réalisation de clip. 

La seconde étape a eu lieu lors de la journée de cohésion de l’équipe pluridisciplinaire du foyer. Les membres du 
personnel ont pu prendre connaissance du projet ce jour-là et découvrir que la journée allait être l’occasion de compléter 
la prise de vue, commencée lors de la fête du foyer. La présentation de la bande son du clip a eu lieu. La chanson 
« danser », du groupe « les yeux de la tête », a résonné toute la journée à la base de loisirs de Montélimar, où la journée 
s’est déroulée.  

Le montage du clip ainsi que toutes les prises de vue ont été réalisés par ASEM prod.

La présentation officielle du clip s’est faite le vendredi 20 septembre, lors de la réunion des familles. Cette réunion a 
également été l’occasion d’inaugurer la page Facebook de l’établissement, sur laquelle le clip est disponible. Ce support 
est un moyen de communication des actions et évènements organisés dans et par le Foyer de vie de Montélimar. Alors 
n’hésitez plus, et rejoignez-nous sur Facebook pour suivre notre actualité en utilisant le qr code ci-dessous ! 

Quentin Leydier, Educateur 3.0

Un foyer 3.0
FV Adapei26-Les Oliviers
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Retour en images sur le magnifique spectacle offert par nos artistes au Galapei 2024…
Bravo aux artistes, aux professionnels et aux bénévoles qui les accompagnent dans leurs activités ainsi 
qu’aux bénévoles qui permettent que ces activités soient mises en place.
Mention spéciale à Catherine Romestaing pour l’implication et l’énergie qu’elle déploie pour la mise en 
place de ce spectacle.
Rendez-vous le 15 juin 2025, à Montélier, pour le prochain Galapei.

N’hésitez pas à nous contacter pour nous communiquer vos articles, témoignages…
à Stéphanie Forel, sur la nouvelle boîte mail dédiée au journal - parentinfos@adapei26.org

Pour parution dans le prochain numéro, envoyez vos articles avant le 19 novembre 2024. Merci ! 

GALAPEI 2024


